



TALLER REGIONAL DE LAS APLICACIONES DE ACCIÓN PARA AMERICA LATINA

"Hacia la consolidación de una comunidad de desarrolladores y usuarios Aplicaciones de Acción"

Lima (Perú). Del 21 al 25 de julio del 2007

Somos un grupo de organizaciones sin fines de lucro, que tiene entre sus objetivos fortalecer a la comunidad de profesionales que trabajan para el desarrollo de Internet en América Latina y el Caribe, de forma que puedan enfrentar los desafíos que la gestión de la información y el conocimiento plantean cuando su uso y acceso es mediado por las nuevas tecnologías de información y comunicación.

En ese sentido, nuestras organizaciones han venido utilizando como herramienta gestora de contenidos las Aplicaciones de Acción, lo que nos ha permitido tanto a desarrolladores web y productores de contenido, implementar sistemas y servicios de información de calidad a través de experiencias regionales exitosas para nuestras comunidades latinoamericanas. Con el fin de seguir promoviendo la capacitación de profesionales pertenecientes a esta importante comunidad, deseamos realizar un taller de capacitación a nivel de usuarios, administradores y desarrolladores, el mismo que nos permita definir una estrategia conjunta para involucrar a la región de América Latina en el desarrollo de las Aplicaciones de Acción.

Objetivo general

Definir una estrategia conjunta para involucrar a la región de América Latina en el desarrollo de las Aplicaciones de Acción.

Objetivos específicos

1. Crear un equipo de trabajo que coordine las actividades de capacitación y difusión de las AA.
2. Construir una comunidad de desarrolladores y usuarios de la región que comparta, registre y sistematice activamente sus avances con las AA.
3. Generar capacidades en las personas interesadas en el uso y administración de las aplicaciones de acción.
4. Buscar mecanismos para financiar el desarrollo de las AAs.

Dinámica del Taller

El evento constará de tres módulos. El primer módulo será dedicado a los Administradores, es decir aquellos que tienen un conocimiento mayor del manejo de un portal desarrollado en AA; el segundo módulo, dedicado a la Comunidad de Usuarios, es decir al público en general que conozcan y hallan trabajado en portales Web desarrollados en AA - aquí no solamente podrán participar los usuarios finales sino también los editores, administradores y desarrolladores; y finalmente, el tercer módulo dedicado a los Desarrolladores, aquellos que programan y modifican el código fuente de las AA.

Módulo ADMINISTRADORES

Este módulo se realizará el sábado 21 de julio desde las 9 am hasta las 5 pm, en las instalaciones de INICTEL-UNI (Av. San Luis 1771 - San Borja).

El objetivo es capacitar a los Administradores de las Aplicaciones de Acción en un nivel más avanzado, para que puedan desarrollar funciones de desarrolladores y puedan participar del módulo de desarrolladores.

Requisitos: Manejo de HTML, conocimientos básicos de CSS, Linux, Php y Mysql, además de tener experiencia en desarrollo Web con las ActionApps.

Módulo COMUNIDAD DE USUARIOS

Este módulo se realizará el lunes 23 de julio desde las 8:30 am hasta las 6 pm, en las instalaciones de CEPES (Av. Salaverry 818, Jesús María).

Este módulo busca que los asistentes compartan sus experiencias, participen en dinámicas de grupo para reconocer las potencialidades y debilidades de las AA y forjar el camino para crear una Comunidad de Usuarios de las Aplicaciones de Acción en América Latina.

Esperamos contar con la participación de todos los interesados en que las AA logren colocarse en el lugar que le corresponde en relación a los otros gestores de contenidos disponibles actualmente.

Esta reunión sembrará las bases para que trabajemos en conjunto hacia una comunidad hispanohablante.

Módulo DESARROLLADORES

Este módulo será dictado por **Honza Malik**, Desarrollador Principal de las AA. Se llevará a cabo el martes 24 y miércoles 25 de julio desde las 8:30 am hasta las 6 pm, en las instalaciones de CEPES (Av. Salaverry 818, Jesús María). Cada participante debe llevar su propia laptop.

El objetivo de este módulo es capacitar a un grupo de desarrolladores que le den continuidad a las AA.

Requisitos: Manejo de HTML, conocimientos de CSS, Linux, php y mysql, y tener experiencia en desarrollo Web con las AA.

Inscripción y Mayor Información:

Para registrarse debe completar la ficha que se encuentra disponible en <http://www.infoandina.org/eventoAA2007/index.shtml>.

Si desea mayor información, puede escribir a InfoAndina@cgjar.org o llamar a los teléfonos: en CEPES: 4336610 anexo 122 y en CONDESAN: 3496017 anexo 2197.

Organizadores:

CEPES, CONDESAN, INICTEL-UNI, COLNODO, ISF, AGRORED PERU